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& INFORMATION FOR COSMETIC LABELLING

FRAGRANCE MANGUE - A-F0481









(1) Concentration are indicative, given to the best of our knowledge and based on calculated data obtained by

analytical and/or supplier data. We can not be held responsible for any demages that could result from a data's

misuse. It is to the sole customer's liability to perfom its own evaluations on the hereby provided compound, this in

compliance with the end-use applications and requirements.

Ingredients not detected or present at levels less than 10 ppm are shown as “*”.

1) Les teneurs sont indicatives, établies au mieux de nos connaissances actuelles, et sont basées sur des valeurs

calculées à partir de données analytiques et/ou fournisseur. Nous ne pouvons être tenus pour responsable de tout

problème résultant d'une mauvaise utilisation de ces données. Il est de la seule responsabilité du client de mener ses

propres évaluations sur le composé fourni, ceci en conformité avec les applications et exigences du produit fini.

Les ingrédients non détectés ou présents à des teneurs inférieures à 10 ppm sont marqués par "*".

Ce certificat est issu automatiquement et ne contient donc pas de signature

This certificate was processed automatically and therefore has no signature.


